Министерство образования Кировской области

Кировское областное государственное

образовательное автономное учреждение дополнительного

профессионального образования   
«Институт развития образования Кировской области»

**Сборник планов работы**

**региональных учебно-методических**

**объединений в системе среднего**

**профессионального образования**

**Кировской области**

Сборник материалов

Киров 2025

**УДК 377.5**

**ББК 74.56 (2 Рос – 4 Ки)**

**С-23**

Печатается по решению Совета по научной,

инновационной и редакционно-издательской деятельности

КОГОАУ ДПО «ИРО Кировской области»

**Рецензент**:

***Казаринова О****.****В****.*, проректор по научной и инновационной работе КОГОАУ ДПО «ИРО Кировской области».

**Составители**:

***Стебакова Т****.****В****.*, старший методист кафедры профессионального образования КОГОАУ ДПО «ИРО Кировской области»,

***председатели региональных учебно-методических объединений в системе среднего профессионального образования Кировской области***.

**С-23** Сборник планов работы региональных учебно-методических объединений в системе среднего профессионального образования Кировской области [Текст]: Сборник материалов / Сост. Т.В. Стебакова и др.; КОГОАУ ДПО «ИРО Кировской области». - Киров, 2025. – 105.

В сборнике представлен список председателей региональных учебно-методических объединений, перечень региональных учебно-методических объединений и планы работ региональных учебно-методических объединений в системе среднего профессионального образования Кировской области.

Планы работы РУМО СПО согласованы с кафедрой профессионального образования КОГОАУ ДПО «ИРО Кировской области».

© ИРО Кировской области, 2025

© Т.В. Стебакова, авт.-сост., 2025

**Содержание**

[Председатели региональных учебно-методических объединений в системе среднего профессионального образования Кировской области 4](#_Toc58440795)

[Планы работ региональных учебно-методических объединений в системе среднего профессионального образования Кировской области на 2025 год 6](#_Toc58440796)

[1. РУМО 08.00.00 Техника и технологии строительства 6](#_Toc58440797)

[2. РУМО 09.00.00 Информатика и вычислительная техника 10](#_Toc58440798)

[3. РУМО 13.00.00 Электро и теплоэнергетика 12](#_Toc58440799)

[4. РУМО 15.00.00 Машиностроение 15](#_Toc58440800)

[5. РУМО 18.00.00 Химические технологии 19](#_Toc58440801)

[6. РУМО 19.00.00 Промышленная экология и биотехнологии, РУМО 43.00.00 Сервис и туризм (направление 43.01.09 повар кондитер, 43.02.15 поварское и кондитерское дело) 22](#_Toc58440802)

[7. РУМО 21.00.00 Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия 26](#_Toc58440803)

[8. РУМО 22.00.00. Технология материалов 26](#_Toc58440804)

[9. РУМО 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта 28](#_Toc58440805)

[10. РУМО 27.00.00. «Управление в технических системах 31](#_Toc58440806)

[11. РУМО 31.00.00. Клиническая медицина. 34.00.00 Сестринское дело 32](#_Toc58440807)

[12. РУМО 35.00.00. Сельское, лесное, рыбное хозяйство 37](#_Toc58440808)

[13. РУМО 36.00.00 Ветеринария, зоотехния 41](#_Toc58440809)

[14. РУМО 38.00.00. Экономика и управление, РУМО 35.00.00. Сельское, лесное, рыбное хозяйство (направление «Лесное хозяйство и деревообработка») 44](#_Toc58440810)

[15. РУМО 40.00.00 Юриспруденция 47](#_Toc58440811)

[16. РУМО 43.00.00 Сервис и туризм 49](#_Toc58440812)

[17. РУМО 44.00.00 Образование и педагогические науки 51](#_Toc58440813)

[18. РУМО 49.00.00 Физическая культура и спорт 59](#_Toc58440814)

Председатели региональных учебно-методических объединений   
в системе среднего профессионального образования   
Кировской области

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Храмцов Олег Евгеньевич | **Председатель РУМО 08.00.00.**  Техника и технологии строительства, директор КОГПОБУ Кировский многопрофильный техникум |
| 2 | Седых Надежда Сергеевна | **Председатель РУМО 09.00.00** Информатика и вычислительная техника, директор КОГПОБУ «Кировский авиационный техникум» |
| 3 | Мельников Олег Михайлович | **Председатель РУМО 13.00.00** Электро  и теплоэнергетика, директор КОГПОБУ «КОГПОБУ «Вятско - Полянский механический техникум» |
| 4 | Казакова Маргарита Юрьевна | **Председатель РУМО 15.00.00** Машиностроение, директор КОГПОАУ Вятский электромашиностроительный техникум |
| 5 | Широкова Татьяна Николаевна | **Председатель РУМО 18.00.00** Химические технологии, директор КОГПОБУ «Вятский автомобильно-промышленный техникум» |
| 6 | Кирилловых Ольга Сергеевна | **Председатель РУМО 19.00.00** Промышленная экология и биотехнологии, директор КОГПОБУ «Вятский колледж профессиональных технологий, управления и сервиса» ,  **Председатель РУМО**  **43.00.00** Сервис и туризм (направление 43.01.09 повар кондитер, 43.02.15 поварское и кондитерское дело) |
| 7 | Ситников Сергей Валерьевич, | **Председатель РУМО 21.00.00** Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия, директор КОГПОБУ «Орлово-Вятский сельскохозяйственный колледж» г. Орлов |
| 8 | Мельников Олег Евгеньевич | **Председатель РУМО 22.00.00.** Технология материалов, директор КОГПОАУ «Вятско-Полянский механический техникум» |
| 9 | Лаптев Алексей Юрьевич | **Председатель РУМО 23.00.00**  Техника и технологии наземного транспорта, директор КОГПОАУ «Колледж промышленности и автомобильного сервиса» |
| 10 | Седых Надежда Сергеевна | **Председатель РУМО 27.00.00. «Управление в технических системах»** директор КОГПОБУ «Кировский авиационный техникум» |
| 11 | Бельтюкова Оксана Витальевна | Директор КОГПОБУ «Кировский медицинский колледж, **РУМО**  **31.00.00.** Клиническая медицина  **34.00.00** Сестринское дело |
| 12 | Буторин Борис Борисович | **Председатель РУМО 35.00.00.** Сельское, лесное, рыбное хозяйство, директор КОГПОАУ «Нолинский политехнический техникум» |
| 13 | Андреев Сергей Анатольевич | **Председатель РУМО 36.00.00** Ветеринария, зоотехния, директор КОГПОАУ КОГПОАУ «Кумёнский аграрно-технологический техникум» п.г.т. Кумёны |
| 14 | Устюгов Алексей Юрьевич | **Председатель РУМО 38.00.00.** Экономика и управление, директор КОГПОБУ «Кировский лесопромышленный колледж»,  **Председатель** **РУМО** **35.00.00**. Сельское, лесное, рыбное хозяйство (направление «Лесное хозяйство и деревообработка») |
| 15 | Балыбердина Татьяна Вячеславовна | **Председатель РУМО 40.00.00** Юриспруденция, директор КОГПОБУ «Омутнинский колледж педагогики, экономики и права» |
| 16 | Логинов Владимир Алексеевич | Директор КОГПОБУ «Кировский технологический колледж», **РУМО 43.00.00 Сервис**  **и туризм** |
| 17 | Плясунова Ирина Николаевна | **Председатель РУМО 44.00.00** Образование и педагогические науки, директор КОГПОБУ «Кировский педагогический колледж» |
| 18 | Тюфякова Галина Александровна | **Председатель РУМО 49.00.00** Физическая культура и спорт, директор КОГПОАУ  «Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий» |

Планы работ региональных учебно-методических объединений   
в системе среднего профессионального образования

Кировской области

на 2025 год

1. РУМО 08.00.00 Техника и технологии строительства

КОГПОБУ «Кировский многопрофильный техникум»

г. Киров, ул. Уральская, д. 7. Телефон 23-07-66, 38-01-68

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

«Совершенствование методического обеспечения подготовки специалистов строительной отрасли в условиях цифровизации и внедрения передовых технологий строительства»

**Продукт работы РУМО:**

1. Комплект методических материалов по УГПС 08.00.00 Техника и технологии строительства, интегрирующий новейшие строительные технологии, отражающий требования цифровой трансформации отрасли.
2. Электронная библиотека и база данных учебных и методических ресурсов, доступных для всех профессиональных образовательных организаций региона, включающая учебно-практические кейсы, видеоуроки, глоссарии инновационных терминов строительной отрасли.

Разработанная модель взаимодействия с работодателями и промышленными партнёрами, в том числе соглашения о стажировках, наставничестве, участии в экспертизе учебных планов, что позволит своевременно обновлять содержание образовательных программ и методическое обеспечение

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 08.00.00 | декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | январь  2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО:  1. Аналитико-стратегическая сессия по определению приоритетов и актуальных тенденций:  - обзор BIM-технологий и их интеграция в образовательный процесс;  - использование систем автоматизации и роботизации (дроны, 3D-принтеры, автоматизированные краны) в строительном производстве;  - применение энергоэффективных и экологически чистых материалов, снижение углеродного следа и формирование компетенций в области «зелёного» строительства.  2. Заседание РУМО по теме «Методическое проектирование цифрового учебного контента и инструментов».  3. Деловая программа в рамках чемпионата «Профессионалы».  4. Проведение Открытого чемпионата «Профессионалы» по компетенциям Облицовка плиткой, Сухое строительство и штукатурные работы, Малярные и декоративные работы.  5. Круглый стол по вопросам подготовки к Демонстрационному экзамену в рамках ГИА 2025, организация его проведения.  6. Вебинары по актуальным вопросам профессионального образования. | в период проведения РЧ Профессионалы. Деловая программа  18.02-19.02.2025  24.03.2025  17.02 – 23.02.2025  21.04.2025  вебинары по мере необходимости | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста»:  - Мастер п/о – 8 человек,  - Преподаватель – 2 человека.  Места стажировок:  - ООО «УниверсалСтрой» | 1. январь – июнь -  0 чел.  2. сентябрь -декабрь –  10 чел. | Председатель  РУМО,  заведующий учебно-производственным обучением, практикой и организацией образовательных услуг | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | февраль 2025 | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | февраль 2025 | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС | в течение года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР |  |
| 1.8 | Взаимодействие и сотрудничество с Отраслевым Консорциумом среднего профессионального образования в сфере строительства  (создан 10 августа 2023 года) | в течение года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, заведующий учебно-производственным обучением, практикой и организацией образовательных услуг | Организация конкурсов профессионального мастерства Строймастер 2025 (совместно с Союз строительной отрасли Кировской области) |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 08.00.00 Техника и технологии строительства | декабрь  2025 | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 08.00.00 Техника и технологии строительства** | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | в течение  года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | в течение  года | зам. директора по УМР, методист | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  1. Комплект методических материалов по УГПС 08.00.00 Техника и технологии строительства.  2. Электронная библиотека и база данных учебных и методических ресурсов по УГПС 08.00.00 Техника и технологии строительства.  3. Модель взаимодействия с работодателями и промышленными партнёрами строительной отрасли. | в течение  года | зам. директора по УМР, методист | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  1. Комплект методических материалов по УГПС 08.00.00 Техника и технологии строительства | в течение  года | зам. директора по УМР, методист | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | январь-март 2025 | Председатель  РУМО,  заведующий учебно-производственным обучением, практикой и организацией образовательных услуг | Проведение отборочного тура Регионального чемпионата «Профессионалы» Кировской области 2025 по компетенции Облицовка плиткой, Малярные и декоративно-художественные работы, Сухое строительство и штукатурные работы |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | в течение  года | Председатель,  члены секций  РУМО | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА  (Программа ГИА, инфраструктурные листы, протоколы) | май – июнь 2025 | Председатель  РУМО,  заведующий учебно-производственным обучением, практикой и организацией образовательных услуг | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям:  18213 Сборщик обуви  15220 Облицовщик-плиточник  УМК по программам профессионального обучения | в течение  года | зам. директора по УМР, методист | Программы профессионального обучения |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | в течение года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Аналитическая справка |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по перспективным направлениям деятельности | в течение года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | в течение года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | в течение года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | в течение года | Председатель  РУМО,  зам. директора по УМР, методист | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* |

**РУМО 09.00.00 Информатика и вычислительная техника**

КОГПОБУ «Кировский авиационный техникум»

г. Киров, ул. Октябрьский проспект, д. 97. Телефон 711-952

**Основная тема методической работы РУМО в течение года**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям и рабочим профессиям.

**Методическая продукция по окончанию учебного года**

* Сборник выступлений и презентаций обучающихся и преподавателей профильных ПОО по теме «Курсовое проектирование на специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование» на сайте (странице РУМО).
* Программы профессиональной пробы «Билет в будущее» по профессиональным направлениям: сетевой и системный администратор; администратор баз данных (на сайте, на странице РУМО).
* Образовательная программа подготовки специалистов среднего звена по специальности 09.02.06 Сетевое и системное администрирование, размещённая на сайте (странице РУМО)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответствен-ные** | **Планируемые результаты** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 09.00.00 Информатика и вычислительная техника | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий. |  | Председатель  РУМО, члены РУМО | Программы мероприятий.  Информация на сайте. |
|  | Круглый стол для педагогиче­ских работников по обмену педагогическим опытом по теме «Курсовое проектирование на специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование» | Февраль 2025 |  | Сборник выступлений и презентаций обу­чающихся и препо­давателей про­фильных ПОО по теме «Курсовое проектирование на специальности 09.02.07 Информа­ционные системы и программирова­ние» |
|  | Всероссийская научно-практическая онлайн-конференция «Реализация ФГОС по специальности 09.02.06 Сетевое и системное администрирование» | Апрель 2025 |  | Сборник выступлений преподавателей ПОО |
|  | Конкурсы для студентов ПОО  Конкурс 3D-моделирования  Конкурс «Разработка приложений»  Конкурс «Поиск информации»  Конкурс фотографий «Кадры с урока»  Конкурс видео работ «Моя специальность – IT …» | Январь 2025  Февраль 2025  Март 2025  Апрель 2025 |  | Положения о конкурсах. Протоколы заседаний жюри |
|  | Проведение профессиональных проб «Билет в будущее» для обучающихся школ по профессиональным направлениям: сетевой и системный администратор; администратор баз данных | В течение  года | Преподава­тели ПОО | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.4 | Организация стажировки педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | Март 2025 | Председатель РУМО | Проведение стажи­ровки педагогиче­ских работников ПОО «Ступени профессиональ­ного роста» в 2025 году. Размещение информации с отчетом на сайте РУМО |
| 1.5 | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь 2025 | Председатель РУМО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Февраль 2025 | Члены Со­вета по рас­смотрению методиче­ских материалов | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 09.00.00 Информатика и вычислительная техника | В течение года | Преподава­тели ПОО | Онлайн-участие в мероприятиях ФУМО |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 09.00.00 Информатика и вычислительная техника | Декабрь 2025 | Председатель РУМО | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям и профессиям УГПС 09.00.00 Информатика и вычислительная техника** | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение года | Преподава­тели ПОО | Наличие последней версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО). Создание ресурсной базы нормативно-правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП или отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС 09.00.00 Информатика и вычислительная техника | В течение года по заявкам ПОО | Экспертная группа | Рекомендации по ОПОП или отдельным составляющим ОПОП по профессиям и специальностям УГПС 09.00.00 Информатика и вычислительная техника по запросам профильных ПОО |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение программы ГИА по специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование, квалификация – Администратор баз данных | Январь-февраль 2025 | Председатель РУМО | Программа ГИА по специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование ква­лификация – Ад­министратор баз данных, размещён­ная на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО в 2025 году. Программа ГИА по специальности 09.02.07 Сетевое и системное админи­стрирование, ква­лификация – Ад­министратор баз данных, размещён­ная на сайте (странице РУМО) | В течение года по запросам ПОО | Председатель РУМО, члены РУМО | Рецензия программы ГИА |
| 2.5 | Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» в 2025 году | Январь-февраль 2025 | Председатель РУМО, члены РУМО | Участие |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | В течение года | Председатель РУМО, члены РУМО | Аналитическая записка |
| 2.7 | Организационно-методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ГИА по специальности 09.02.07 Информационные системы и программирование. Проведение консультаций по организации и проведению демонстрационного экзамена в рамках ГИА | Февраль-октябрь 2025 | Председатель РУМО, члены РУМО | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям. Программы профессиональной пробы «Билет в будущее» по профессиональным направлениям: сетевой и системный администратор; администратор баз данных. | Март-ноябрь 2025 | Председатель РУМО, члены РУМО | Программы, размещён­ные на сайте (странице РУМО) |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновацион­ной деятельности, передового опыта по совершенствованию подготовки кадров по наиболее востребованным и перспектив­ным специальностям и рабочим профессиям | По мере необходимо­сти | Преподава­тели РУМО | Применение опыта по использованию средств мультиме­диа и до­ступности элек­тронно-обра­зова­тельных ре­сурсов при совер­шенство­вании под­готовки кадров |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по перспективным направлениям деятельности | В течение года | Председатель РУМО, члены РУМО | Статьи в сборник, выступления на секции. Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | |
| 3.1 | Размещение информации на сайте о ходе и результатах работы РУМО | В течение года | Председатель РУМО | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО на сайте http://aviakat.ru/index.php/rumo | В течение года | Руководи­тели секций | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение года | Руководи­тели секций | Консультации |

**3. РУМО 13.00.00 Электро- и теплоэнергетика**

КОГПОБУ «Вятско-Полянский механический техникум»

Кировская область, г. Вятские Поляны, ул. Гагарина, д.7а

телефон (83334) 6-23-33

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Повышение качества подготовки студентов через чемпионатное

движение «Профессионалы», олимпиады и конкурсы профессионального мастерства

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Методические рекомендации по подготовке и проведению конкурсов профессионального мастерства

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 13.00.00 Электро- и теплоэнергетика на 2025 год | Декабрь 2024 года | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2024 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Декабрь 2024 года | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2024 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.   1. Совещания с членами РУМО 2. Вебинар по подготовке к чемпионату профессионального мастерства «Профессионалы» по компетенции «Электромонтаж» | Совещание 1 раз в полугодие  Январь 2025г | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь - июнь- по мере необходимости  2.сентябрь -декабрь- по мере необходимости |  | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь 2025 года | Председатель  РУМО, методисты ПОО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь 2025 года | Председатель  РУМО, методисты ПОО | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС | В течение года | Председатель  РУМО, руководители секций | Договор о сотрудничестве с ФУМО | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 13.00.00 Электро- и теплоэнергетика | Декабрь 2025 года | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 13.00.00 Электро- и теплоэнергетика** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Председатель  РУМО,  руководители  секций | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Руководители  секций | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  *(методические материалы по организации подготовки обучающихся к чемпионатному движению «Профессионалы», олимпиадам и конкурсам профессионального мастерства)* | В течение года | Руководители секций | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  *(методические материалы по организации подготовки обучающихся к чемпионатному движению «Профессионалы», олимпиадам и конкурсам профессионального мастерства)* | В течение года | Руководители секций | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и участию в отборочном/региональном этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | Февраль 2025 года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Участие в Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области в 2025 году по компетенции «Электромонтаж» |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | В течение года на круглых столах/вебинарах | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно-методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА  *(Методические рекомендации по проведению* *демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА )* | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям УГПС 13.00.00 | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | |  |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Обмен опытом |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по перспективным направлениям деятельности | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* |

1. **РУМО 15.00.00 Машиностроение**

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям и рабочим профессиям машиностроительного профиля

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Методические материалы по сопровождению образовательной деятельности в рамках образовательно-производственного центра(кластера)

«Машиностроение»

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 15.00.00 Машиностроение | Декабрь  2024 | Председатель  РУМО | | План работы РУМО на 2024 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь  2025 | Председатель  РУМО | | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.   1. Совещания: 2. Круглые столы: 3. Вебинары:   1. Совещание по подготовке и проведению мероприятий по обеспечению организации научно-методической работы в рамках образовательно-производственного центра(кластера) «Машиностроение»  2. Практическая конференция «Реализация НОТ «Профессионалитет»  3. Итоги деятельности РУМО за 2024  Вебинары:  1.Организация работы по подготовке и проведению регионального этапа Чемпионата «Профессионалы» в 2025 по компетенциям:  - Сварочные технологии  - Инженерный дизайн САПР  -Полимеханика и автоматизация  -Инженер-технолог машиностроения  -Работы на токарных универсальных станках  2. Организация работы по подготовке и проведению процедуры демонстрационного экзамена/ | Совещание 1 раз в полугодие  Апрель  Октябрь  Декабрь  Январь -Февраль  Апрель | Председатель  РУМО,  руководители  секций | | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь- июнь-  4  2.сентябрь-декабрь-  0 |  | | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь |  | | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь - февраль |  | | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 15.00.00 Машиностроение | В течение года |  | |  | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 15.00.00 Машиностроение. | Декабрь | Председатель  РУМО,  руководители  секций | | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС** 15.00.00 Машиностроение | | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года |  | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) | | |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Руководители  секций | Рекомендации профильным ПОО. | | |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  - методические материалы по сопровождению образовательной деятельности в рамках федерального проекта «Профессионалитет» | В течение  года | Руководители  секций | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) | | |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  - методические материалы по сопровождению образовательной деятельности в рамках федерального проекта «Профессионалитет» | В течение  года | Руководители  секций | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) | | |
| 2.5 | 1.Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы» по компетенциям:  - Сварочные технологии  - Инженерный дизайн САПР  -Полимеханика и автоматизация  -Инженер-технолог машиностроения  -Работы на токарных универсальных станках  2.Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы»  3.Подготовка и проведение региональной олимпиады по дисциплинам общепрофессионального цикла среди обучающихся профессиональных образовательных организаций Кировской области  по УГПС 15.00.00 Машиностроение | Январь -Февраль  Февраль  Декабрь | Председатель,  члены секций  РУМО  Председатель,  члены секций  РУМО | Проведение отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы» Кировской области 2025 по компетенциям:  - Сварочные технологии  - Инженерный дизайн САПР  -Полимеханика и автоматизация  -Инженер-технолог машиностроения  -Работы на токарных универсальных станках  Проведение региональной олимпиады по дисциплинам общепрофессионального цикла среди обучающихся ПОО  Кировской области  по УГПС 15.00.00 Машиностроение | | |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | Февраль  октябрь | Председатель,  члены секций  РУМО | Аналитическая записка направляется в ИРО КО | | |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА  - график проведения ГИА в форме демонстрационного экзамена  - план мероприятий по подготовке к проведению демонстрационного экзамена | Январь- июнь | Председатель,  члены секций  РУМО | Аналитическая справка | | |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям  - программы профессиональной  подготовки по профессиям:  «Токарь  - программы переподготовки по профессиям:  «Токарь»,  «Наладчик станков и манипуляторов с программным управлением» | В течение  года | Председатель,  члены секций  РУМО | Короткие программы по перспективным профессиям | | |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | В течение  года |  |  | | |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по перспективным направлениям деятельности |  | Председатель,  члены секций  РУМО | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик | | |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | | | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* |

5. РУМО 18.00.00 Химические технологии

КОГПОБУ «Вятский автомобильно-промышленный техникум»

Кировская область, г. Кирово-Чепецк, ул. Фестивальная, д. 14/2, телефон (83361) 3-77-06

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Применение новой образовательной технологии «Профессионалитет» при реализации программ химической направленности

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

«Методические рекомендации по выполнению курсового проекта, дипломного проекта в рамках федерального проекта «Профессионалитет», «Методические рекомендации по организации самостоятельной работы»

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Направления деятельности и  основные мероприятия | Сроки | Ответственные | Планируемые результаты | |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | |
| 1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 18.00.00 Химические технологии | декабрь 2024 | Председатель  РУМО, члены РУМО | План работы РУМО на 2025 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.   1. Совещания:   - организация и проведение регионального чемпионата «Профессионалы» по компетенции «Лабораторный химический анализ»  - особенности реализации новых ФГОС СПО по УГПС 18.00.00 «Химические технологии»  -установочное совещание по применению приоритетных методов/технологий при подготовке к разным видам учебной деятельности в разрезе ОПОП   1. Круглые столы:   -опыт проведения демонстрационного экзамена: основные изменения, перспективы   1. Вебинары:   - карьерные карты выпускника как одна из форм профориентационной работы | март 2025  февраль 2025  май 2025  октябрь 2025  январь 2025 | Председатель  РУМО, члены РУМО | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | сентябрь -декабрь-3 | Председатель  РУМО, члены РУМО | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | апрель 2025 | Председатель  РУМО, члены РУМО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Обновление критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | январь 2025 | Председатель  РУМО, члены РУМО | Утвержденный перечень критериев | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 18.00.00 Химические технологии | в течение года | Председатель  РУМО |  | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 18.00.00 Химические технологии | декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  члены РУМО | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2024 год. | |
| Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по  специальностям УГПС 18.00.00 Химические технологии | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | в течение  года | Председатель  РУМО, члены РУМО | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС 18.00.00 Химическая технология | в течение  года | Члены РУМО | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году:  Методические рекомендации по выполнению курсового проекта, дипломного проекта в рамках федерального проекта «Профессионалитет»  Методические рекомендации по организации самостоятельной работы | май 2025 | Председатель  РУМО, члены РУМО | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  Методические рекомендации по выполнению курсового проекта, дипломного проекта в рамках федерального проекта «Профессионалитет»  Методические рекомендации по организации самостоятельной работы | июнь 2025 | Председатель РУМО, члены РУМО | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе регионального чемпионата «Профессионалы» март 2025 | январь - апрель 2025 | Председатель,  члены РУМО | | Проведение отборочного тура VII Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области 2025 по компетенции «Химическая технология»  Размещение информации на сайте РУМО |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | - | - | | - |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА | в течение года | Председатель,  члены РУМО | | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям | в течение года | Председатель,  члены РУМО | | Программы Размещение информации на сайте РУМО |
| 2.9. | Применение в организационно–методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | в течение года | Председатель,  члены РУМО | |  |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям работы  Развитие научно-технической базы. Экскурсии по лабораториям | декабрь 2025 | Председатель,  члены РУМО | | Информация о мероприятиях на сайте ПОО. Статьи в Сборник Лучших практик |
| 3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС 18.00.00 Химические технологии | В течение  года | Председатель,  члены РУМО | | Размещение информации на сайте ПОО |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Председатель,  члены РУМО | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Председатель,  члены РУМО | | Наличие в разделе РУМО обратная связь |

6. РУМО 19.00.00 Промышленная экология и биотехнологии

**РУМО 43.00.00 Сервис и туризм (направление 43.01.09 повар кондитер, 43.02.15 поварское и кондитерское дело)**

КОГПОБУ «Вятский колледж профессиональных технологий,   
управления и сервиса»

г. Киров, ул. Московская, д. 78, телефон 71-51-46

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным рабочим профессиям

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Программа профессиональной подготовки по профессии «Повар»

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 19.00.00,43.02.15 | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.   1. Совещание «Об опыте проведения демонстрационного экзамена, как формы оценки результатов подготовки обучающихся по основным программам профессионального обучения»   ктуализация» | октябрь 2025  май 2025  март 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь – июнь 2025  2. октябрь -декабрь  2025 |  | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Март 2025 | Председатель  РУМО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Март 2025 | Председатель  РУМО | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС | январь-декабрь  2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Мониторинг изменений | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 19.00.00.43.02.15 | Декабрь  2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 19.00.00** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Совет по рассмотрению методических материалов | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Совет по рассмотрению методических материалов | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  (программа профессиональной подготовки по профессии «Повар»). | Март 2025 | Члены РУМО, Совет по рассмотрению методических материалов | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  (программа профессиональной подготовки по профессии «Повар»). | Май 2025 | Совет по рассмотрению методических материалов | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  по компетенции  Поварское дело,  Кондитерское дело  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы»  Организация работы по подготовке и проведению регионального этапа чемпионата АБИЛИМПИКС в 2025 по компетенции  Поварское дело,  Кондитерское дело,  Участие в деловой программе регионального этапа чемпионата АБИЛИМПИКС в 2025 году | Январь-февраль 2025  Апрель  2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Проведение отборочного тура VII Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области 2025 по компетенции  Поварское дело,  Кондитерское дело    Проведение регионального этапа чемпионата АБИЛИМПИКС в 2025 по компетенции Поварское дело, |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | Февраль-  октябрь  2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА  (Положение региональной олимпиады по единым оценочным материалам в соответствии с критериями ДЭ) | Февраль- июнь  2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям  (Программа профессиональной подготовки по профессии «Повар») | Март  2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Вебинар |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО по результатов инновационной деятельности, передового опыта ( в соответствии с планом работы ИРО) | 2025г. | Члены РУМО | | Представление на кафедру материалов лучших практик деятельности (методические материалы) |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | 2025года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | | Размещение информации на сайте ПОО |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие в разделе РУМО обратная связь |

**7. РУМО 21.00.00 Прикладная геология, горное дело,   
нефтегазовое дело и геодезия**

КОГПОБУ «Орлово-Вятский сельскохозяйственный колледж»

Кировская область, г. Орлов, ул. Ленина, д.51.

телефон (83365) 2-18-90

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям и рабочим профессиям.

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям. Профориентационная программа «Геодезия» в рамках Федеральной программы «Билет в будущее»

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка и утверждение плана работы РУМО УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия" (далее – РУМО 21.00.00) | декабрь | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год | |
| 1.2 | Корректировка состава РУМО по УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия" | декабрь | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | 1. Организация и проведение семинаров, совещаний, круглых столов для педагогических работников образовательных учреждений по плану работы РУМО УГС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия».   Конференция: Опыт применения перспективных технологий в практике современного образования  Круглый стол: Подготовка к областной олимпиаде профессионального мастерства УГС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия» | Март  апрель | Председатель  РУМО,  Методисты, председатели ПЦК | Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь - июнь- 1  2.сентябрь -декабрь- 1 | Председатель  РУМО,  методист | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
|  | Участие в организационных, методических мероприятиях, совещаниях, проводимых КОГОАУ ДПО «Институт развития образования Кировской области» по вопросам деятельности РУМО в системе СПО | В течении года | Председатель  РУМО,  методист | Отчёт об участии на сайте ПОО | |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | декабрь | Председатель  РУМО,  методист | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Разработка/обновление критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь-февраль | Председатель  РУМО,  методист | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Организация взаимодействия с ФУМО по УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия" | В течении года | Председатель  РУМО,  методист | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия" | Декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  методист | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия"** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Председатель  РУМО,  методист | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия" | В течение  года | Председатель  РУМО,  методист | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году | Первое полугодие 2025 г. | Председатель  РУМО,  Методист, председатель ПЦК | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО | В течении года | Председатель  РУМО,  Методист, председатель ПЦК | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы» УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия" | Май-апрель | Председатель  РУМО,  Методист, председатель ПЦК | | Региональный чемпионат «Профессионалы» Кировской области 2025.  Размещение итогов на сайте РУМО |
| 2.6 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям  Профориентационная программа «Геодезия» в рамках Федеральной программы «Билет в будущее» | В течении года | Председатель  РУМО,  Методист, председатель ПЦК | | Размещение информации на сайте РУМО |
| 2.7. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | В течении года | Председатель  РУМО,  Методист, председатель ПЦК | | Размещение информации на сайте РУМО |
| 2.8 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | В течении года | Председатель  РУМО,  Методист, председатель ПЦК | | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС 21.00.00 "Прикладная геология, горное дело, нефтегазовое дело и геодезия" | В течение  года | Председатель  РУМО,  Методист, председатель ПЦК | | Размещение информации на сайте ПОО |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Методист, председатель ПЦК | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Методист, председатель ПЦК | | Наличие в разделе РУМО |

8. РУМО 22.00.00. Технология материалов

КОГПОАУ «Вятско-Полянский механический техникум»

Кировская область, г. Вятские Поляны, ул.Гагарина,7-а

Телефон (83334) 6-23-33

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки специалистов по УГПС 22.00.00 Технология материалов через внедрение передовых технологий и с учетом требований современного рынка труда

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | | **Планируемые результаты** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | | **5** |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 22.00.00 Технология материалов на 2025 год | Декабрь 2024 года | Председатель  РУМО | | План работы РУМО на 2024 год |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Декабрь 2024 года | Председатель  РУМО | | Персональный состав РУМО на 2024 год |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.   1. Совещания с членами РУМО 2. Вебинар по подготовке к чемпионату профессионального мастерства «Профессионалы» по компетенции «Сварочные технологии» | Совещание 1 раз в полугодие  Январь 2025г | Председатель  РУМО,  руководители  секций | | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь - июнь- по мере необходимости  2.сентябрь -декабрь- по мере необходимости |  | | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь 2025 года | Председатель  РУМО, методисты ПОО | | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь 2025 года | Председатель  РУМО, методисты ПОО | | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС | В течение года | Председатель  РУМО, руководители секций | | Договор о сотрудничестве с ФУМО |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 22.00.00 Технология материалов | Декабрь 2025 года | Председатель  РУМО,  руководители  секций | | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 22.00.00 Технология материалов** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) | |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Руководители  секций | Рекомендации профильным ПОО. | |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  *(методические материалы по организации подготовки обучающихся к чемпионатному движению «Профессионалы», олимпиадам и конкурсам профессионального мастерства)* | В течение года | Руководители секций | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) | |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  *(методические материалы по организации подготовки обучающихся к чемпионатному движению «Профессионалы», олимпиадам и конкурсам профессионального мастерства)* | В течение года | Руководители секций | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) | |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и участию в отборочном/региональном этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | Февраль 2025 года | Председатель,  члены секций  РУМО | Участие в Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области в 2025 году по компетенции «Сварочные технологии» | |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | В течение года на круглых столах/вебинарах | Председатель,  члены секций  РУМО | Аналитическая записка направляется в ИРО КО | |
| 2.7 | Организационно-методическое сопровождение подготовки и проведения конкурсов профессионального мастерства | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | Аналитическая справка | |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО |  | |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | Обмен опытом | |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | В течение года в рамках плана работы КОГОАУ ДПО ИРО Кировской области | Председатель,  члены секций  РУМО | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик | |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | Размещение информации на сайте ПОО | |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО | |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* | |

**9. РУМО 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта**

КОГПОАУ «Колледж промышленности и автомобильного сервиса»

г. Киров, ул. Воровского, д. 84, телефон 62-91-74

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Проектирование практических занятий по учебным дисциплинам профессиональным модулям в контексте требований ФГОС СПО 23.02.07 Техническое обслуживание и ремонт автомобильного транспорта

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Сборник методических материалов к практическим занятиям по учебным дисциплинам профессиональным модулям в контексте требований ФГОС СПО 23.02.07 Техническое обслуживание и ремонт автомобильного транспорта

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорт | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2024 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2024 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.   1. Заседание регионального учебно-методического объединения по укрупненной группе профессий и специальностей 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта. Презентация педагогического опыта. Организация и проведения регионального этапа чемпионата «Профессионал» в 2025 по компетенции «Ремонт и обслуживание легковых автомобилей»      1. Проведение вебинара по теме «Особенности проведения промежуточной аттестации в форме демонстрационного экзамена по специальности 23.02.07 Техническое обслуживание и ремонт двигателей, систем и агрегатов автомобилей» 2. Проведение вебинара по теме «Особенности проведения "Региональной олимпиады среди обучающихся ПОО Кировской области по УГПС 23.00.00 Техники и технологии наземного транспорта" 3. Проведение заседания РУМО по теме "Итоги деятельности РУМО 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта в 2023 году. Обобщение опыта работы педагогических работников" 4. Заседание регионального учебно-методического объединения по укрупненной группе профессий и специальностей 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта. 5. Проведение вебинара по теме «Организация и проведение Регионального конкурса профессионального мастерства среди обучающихся профессиональных образовательных организаций Кировской области по укрупненной группе профессий и специальностей 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта»наземного транспорта» | Совещание 1 раз в полугодие  Февраль 2025, очно  Март 2025, дистанц-но  Апрель 2025, дистанц-но  Май 2025, очно  Сентябрь 2025, очно  Октябрь 2025, дистанц-но | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь - июнь-6 человек  2.сентябрь -декабрь- 4 человека | Председатель  РУМО | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2024 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта | в течение года (по графику организаторов) | Председатель  РУМО | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта | Декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2024 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС**  **23.00.00 Техника и технологии наземного транспорта** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года |  | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года (по запросу) | Руководители  секций | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  1 квартал: Методические рекомендации по организации конкурса профессионального мастерства по слесарным работам.  2 квартал: Методические рекомендации по организации конкурса профессионального мастерства по сварочным работам.  3 квартал: Методические рекомендации по курсовому проектированию  4 квартал: Сборник методических материалов к практическим занятиям по учебным дисциплинам профессиональным модулям в контексте требований ФГОС СПО 23.02.07 Техническое обслуживание и ремонт автомобильного транспорта | В течение  года (по запросу) | Председатель,  члены секций  РУМО | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  Сборник методических материалов к практическим занятиям по учебным дисциплинам профессиональным модулям в контексте требований ФГОС СПО 23.02.07 Техническое обслуживание и ремонт автомобильного транспорта | В течение  года (по запросу) | Председатель,  члены секций  РУМО | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | Январь-март 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Проведение отборочного тура VI Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области 2024 по компетенции |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | Декабрь 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА | - | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям | В течение  года (по запросу) |  | |  |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | Ноябрь 2025 |  | |  |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по актуальным направлениям деятельности | По графику организаторов | Председатель,  члены секций  РУМО | | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | | Размещение информации на сайте ПОО |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* |

10. РУМО 27.00.00. «Управление в технических системах

КОГПОБУ «Кировский авиационный техникум»

г. Киров, Октябрьский проспект, д. 97. Телефон 711-952

<http://aviakat.ru/index.php/rumo>

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Обновление содержания обучения и образовательных технологий в условиях создания цифровой образовательной среды.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 27.00.00 Управление в технических системах | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областного мероприятия:  круглого стол по обмену опытом «Демонстрационный экзамен как инструмент оценки качества подготовки кадров» для педагогических работников профильных ПОО в онлайн режиме. | Март 2025 | Председатель  РУМО | Программа мероприятия.  Информация на сайте.  Отчёт о мероприятии на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | Март 2025 | Председатель  РУМО | Проведение стажировки педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 27.00.00 Управление в технических системах | В течение года | Преподаватели ПОО |  | |
| 1.7 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 27.00.00 Управление в технических системах | Декабрь | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГС 27.00.00 Управление в технических системах** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Председатель  РУМО | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП или отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС 27.00.00 Управление в технических системах по запросам ПОО | В течение  года по заявкам ПОО | Экспертная группа | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение Образовательной программы специалистов среднего звена по специальности 27.02.04 Автоматические системы управления. | Январь-июнь 2025 года | Председатель  РУМО | | Образовательная программа специалистов среднего звена по специальности 27.02.04 Автоматические системы управления, размещенная на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО в 2025 году по запросам ПОО. | В течение  года по запросам ПОО | Председатель, преподаватели  РУМО | | Рецензии |
| 2.5 | Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» в 2025 году | Февраль-март 2025 | Председатель,  члены РУМО | | Участие |
| 2.6 | Организационное сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ГИА | Февраль- июнь | Председатель,  члены  РУМО | | Проведение консультаций |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным направлениям: САПР КОМПАС 3D; АСУ на платформе 1С. | По мере необходимости | Председатель,  члены РУМО | | На сайте техникума во вкладке «Допобразование» |
| 2.8 | Применение в организационно – методической деятельности результатов инновационной деятельности, передового опыта | По мере необходимости | Председатель,  члены РУМО | | Представление на кафедру материалов лучших практик деятельности (методические материалы) |
| 2.9. | Представление опыта работы РУМО на Форуме РУМО | декабрь 2025 года | Председатель,  ПОО | | Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Размещение информации на сайте о ходе и результатах работы РУМО. | В течение  года | Председатель РУМО | | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Предоставление коллективного доступа профильных ПОО на сайте  http://aviakat.ru/index.php/rumo | В течение  года | Руководители  секций | | В разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3 | Осуществление консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Консультации |

**11. РУМО Здравоохранение и медицинская наука**

31.00.00. Клиническая медицина.

34.00.00 Сестринское дело

КОГПОБУ «Кировский медицинский колледж»

г. Киров, ул. Спасская, д. 40, телефон 64-06-33

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям «Лечебное дело» и «Сестринское дело» в соответствии с требованиями Федерального проекта

«Профессионалитет»

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Пакет документов по реализации образовательных программ по специальностям «Лечебное дело» и «Сестринское дело» в соответствии с требованиями Федерального проекта «Профессионалитет»

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые**  **результаты** |
| **1** | **2** | **З** | **4** | **5** |
|  | **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС Здравоохранение и медицинская наука | Декабрь 2025 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав)  Размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых  столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.   1. Совещания 2. Круглый стол   «Механизмы авления | Совещание (круглый стол) 1 раз в полугодие  март 2025 | Председатель РУМО,  руководители секций | Программы мероприятий. Информация на сайте  Отчёт о |
|  | формированием и функционированием объективной внутренней системы оценки качества образования в Кировском медицинском колледже»  «Взаимодействие с партнерами ФП «Профессионалитет, итоги, перспективы, механизмы взаимодействия»  З. Вебинары:  «Государственный экзамен как форма проведения государственной итоговой аттестации»  «Повышение квалификации преподавателей с целью развития профессиональной компетентности»  «ПОП-П: обновленные  требования к содержанию» | Октябрь 2025  Февраль  2025  Апрель 2025  Май 2025 |  | мероприятиях на сайте ПОО |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь июнь- 3  2.сентябрь декабрь-3 | руководитель секции | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессиональ ного роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО |
| 1.5 | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в  2025 год | Январь  2025 | Председатель  РУМО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО |
| 1.6 | Разработка критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Февраль 2025 | Председатель  РУМО | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС Здравоохранение и медицинская наука | В течение года, при возможности | Председатель  РУМО | Размещение информации на сайте румо |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС Здравоохранение и медицинская наука | Декабрь | Председатель РУМО, руководители секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по специальностям УГПС Здравоохранение и медицинская наука** | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПС, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение года | Председатель РУМО, руководители секций | Наличие последней версии ФГОС СПО на сайте, информация о внесенных изменениях. Создание ресурсной базы нормативно- правовых документов на сайте |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ПОП / отдельных составляющих ПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение года | Руководители секций | Рекомендации профильным поо. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и  ФУМО СПО в 2025 году  *1. Методические рекомендации по применению в рамках проекта «Профессионсиитет» технологий наставничества «Работодатель-обучающийся», «Преподаватель-обучающийся», «Работодатель преподаватель»* | В течение года | Руководители секций | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице  РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования  ИРО КО  *Методические рекомендации по применению в рамках проекта «Профессионалитет» технологий наставничества «Работодатель-обучающийся»* | Сентябрь 2025 | Руководители секций | Согласованные региональным оператором методические материалы.  Рецензии. Создание ресурсной методической базы на сайте |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе регионального чемпионата «Профессионалы» | февраль  2025 | Председатель, члены секций РУМО | Проведение отборочного тура VI  Региональном чемпионате «Профессионал ы» Кировской области 2025 по компетенции «Медицинский и социальный уход» |
| 2.6 | Проведение экспертных  обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС | Март 2025 | Председатель, члены секций  РУМО | Аналитическая записка направляется в  ИРО КО |
| 2.7 | Организационно-методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям | При необходимости | Председатель, члены секций РУМО | Создание рабочей программы «Медицинский администратор» |
| 2.8. | Применение в организационно- методическом сопровождении ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | В течение года | Руководители секций | Внутренний контроль |
| 2.9 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | Особенности организации образователь ного процесса в соответствии с требованиями.  ФП  «Профессионалитет» | Председатель, члены секций  РУМО | Статья в сборник, выступление на секции. Сборник лучших практик |
| З. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО | В течение года | Руководители секций | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение года | Руководители секций | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте колледжа |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение года | Руководители секций | Наличие в разделе РУМО |

12. РУМО 35.00.00. Сельское, лесное, рыбное хозяйство

КОГПОАУ «Нолинский политехнический техникум»

Кировская область, г. Нолинск, улица Коммуны, д. 61,

телефон (83368) 2-50-22

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Обновление содержания обучения и образовательных технологий в условиях реализации федерального проекта «Профессионалитет»

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

1. «Методические рекомендации по реализации новой образовательной технологии «Профессионалитет» в профессиональных образовательных организациях среднего профессионального образования Кировской области.

2. «Методические рекомендации по организации производственной практики обучающихся по образовательной программе «Профессионалитет» в профессиональных образовательных организациях среднего профессионального образования Кировской области.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 35.00.00 Сельское, лесное и рыбное хозяйство | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:   1. Совещание «Профессионалитет – путь к обновлению сельского хозяйства и среднего профессионального образования» 2. Круглый стол «Проблемы и перспективы внедрения новой образовательной технологии «Профессионалитет» | Март 2025  Ноябрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1) январь- июнь - 13  2) сентябрь-декабрь – 14  (Приложение 1) | Председатель  РУМО | Приказ МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Сентябрь 2025 | Председатель РУМО, методист, члены Совета | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Ноябрь 2025 | Председатель РУМО, методист, члены Совета | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 35.00.00 Сельское, лесное и рыбное хозяйство | В течение  года | Председатель  РУМО,  руководители секций, методист | Справка | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 35.00.00 Сельское, лесное и рыбное хозяйство | Декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 35.00.00 Сельское, лесное и рыбное хозяйство** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Ответственные члены РУМО, руководители секций, методист | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС 35.00.00 Сельское, лесное и рыбное хозяйство | В течение  года | Руководители секций, методист | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году:  1. «Методические рекомендации по реализации новой образовательной технологии «Профессионалитет» в профессиональных образовательных организациях среднего профессионального образования Кировской области.  2. «Методические рекомендации по организации производственной практики обучающихся по образовательной программе «Профессионалитет» в профессиональных образовательных организациях среднего профессионального образования Кировской области. | Ноябрь 2025 | Председатель РУМО, методист, члены Совета | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2024 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  1. «Методические рекомендации по реализации новой образовательной технологии «Профессионалитет» в профессиональных образовательных организациях среднего профессионального образования Кировской области.  2. «Методические рекомендации по организации производственной практики обучающихся по образовательной программе «Профессионалитет» в профессиональных образовательных организациях среднего профессионального образования Кировской области. | Декабрь 2025 | Председатель РУМО, методист, члены Совета | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/региональногоэтапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | Январь-март 2025  Март 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Проведение отборочного тура Региональногочемпионата «Профессионалы» Кировской области 2025 по компетенции Эксплуатация сельскохозяйственных машин |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | Февраль-  Октябрь 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно-методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | | **Организация дополнительных консультаций и практических занятий** **для студентов, сдающих ПА и ГИА по компетенции Эксплуатация сельскохозяйственных машин** на оборудовании, которое соответствует инфраструктурному листу по компетенции экзамена |
| 2.8 | Организационно-методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Короткие программы:  Программа профессионального обучения «Тракторист-машинист сельскохозяйственного производства» (категория С) (проект «Первая профессия») |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта | В течение года | Председатель, члены РУМО | | Аналитическая справка |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по перспективным направлениям деятельности | В течение  года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие в разделе РУМО обратной связи |

13. РУМО 36.00.00 Ветеринария, зоотехния

КОГПОАУ «Кумёнский аграрно-технологический техникум»

Кировская область, пгт Кумёны, ул. Гагарина,49, телефон (83343) 2-14-37

**Основная методическая тема РУМО:**

Совершенствование комплексно-методического сопровождения подготовки кадров в соответствии с направлениями образоваельно-производственного центра (кластера) «Цифровая трансформация АгроВятки» Кировская область ФП «Профессионалитет»; в соответствии со стандартами и передовыми технологиями по укрупненной группе профессий и специальностей 36.00.00 Ветеринария и зоотехния

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Методические рекомендации для педагогов по внедрению современных методов и технологий обучения; Методические рекомендации для обучающихся по организации учебно-исследовательской и проектной деятельности

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 36.00.00 Ветеринария и зоотехния | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2025 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав); размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО. |  | Председатель  РУМО,  руководители  ПОО | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| Рабочее совещание по вопросу подготовки  к Региональному  Чемпионату «Профессионалы» Кировской области  по компетенции Ветеринария. | Совещание 30.01.  2025 |
| 1. Круглые столы:   Лучшие практики применения форм и методов цифровых образовательных технологий в практической подготовке | Круглый стол 24.10.  2025 |
| 1. Вебинары:   - по актуальным  вопросам реализации  практико-ориентированного подхода и практической подготовки в учебном процессе | Вебинар  18.04.2025 |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | Ноябрь 2025 г.-  по заявкам ПОО | Председатель  РУМО,  руководители  ПОО | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Создание Совета по рассмотрению и аудиту методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2024 году | Январь 2025 года | Председатель  РУМО,  руководители  ПОО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Март 2025 | Совет по рассмотрению методических материалов | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 36.00.00 Ветеринария и зоотехния (дистанционно по мероприятиям ФУМО) | В течение года | Председатель  РУМО | Взаимодействие по плану работы ФУМО | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 36.00.00 Ветеринария и зоотехния | Декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  ПОО | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 36.00.00 Ветеринария и зоотехния** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года |  | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП и отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Совет по рассмотрению и аудиту методических материалов | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году:   1. Методические рекомендации для педагогов по внедрению современных методов и технологий обучения; 2. Методические рекомендации для обучающихся по организации учебно-исследовательской и проектной деятельности обучающихся | Май 2025 года | Совет по рассмотрению и аудиту методических материалов | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО Кировской области:  1.Методические разработки бинарных уроков циклов ОО и ОП с учетом профнаправленности  2. Методические разработки уроков организации практической подготовки обучающихся. | Ноябрь 2025 | Совет по рассмотрению и аудиту методических материалов | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы» по компетенциям «Ветеринария»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» 17-21 февраля 2025 г. | Февраль 2025 года | Председатель РУМО,  Руководители ПОО | | Проведение отборочного тура VII Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области 2025 |
| 2.6 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА | Июнь 2025 года | Председатель РУМО,  члены секций  РУМО КАТТ; УАТТ и колледжа СПО ВятГАТУ | | Аналитическая справка; методические инструкции, рекомендации |
| 2.7 | Лучшие модели отбора профессионально-ориентированного углубленного содержания в общеобразовательных предметах по тематическому блоку химия и биология специальности 36.02.01 Ветеринария | Октябрь 2025 г. | Председатель РУМО,  члены секций  РУМО КАТТ; УАТТ и колледжа СПО ВятГАТУ | | Сборник практик профессионально-ориентированного углубленного содержания в общеобразовательных предметах |
| 2.8 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | В течение года | Председатель,  члены секций  РУМО | | Статья в сборник, . |
| 2.9. | Региональная конференция исследовательских проектов «Планирование профессиональной карьеры» | Март-май 2025 г. | Председатель РУМО,  члены секций  РУМО КАТТ; УАТТ и колледжа СПО ВятГАТУ | | Перечень проектов, опубликованный в разделе РУМО на сайте https:// кумтех.рф |
| 2.10 | Презентация опыта организации эффективного наставничества педагогов и студентов по направлению «Ветеринария» | Март 2025 г. | Председатель РУМО,  члены секций  РУМО КАТТ; УАТТ и колледжа СПО ВятГАТУ | | Информация в разделе РУМО на сайте https:// кумтех.рф |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО УГПС 36.00.00 Ветеринария и зоотехния | В течение  года | Руководители  секций РУМО КАТТ, УАТТ и колледжа СПО ВятГАТУ | | Размещение информации на сайте КОГПОАУ КАТТ https:// кумтех.рф |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций РУМО КАТТ, УАТТ и колледжа СПО ВятГАТУ | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте https:// кумтех.рф |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций РУМО КАТТ, УАТТ и колледжа СПО ВятГАТУ | | Наличие на сайте https:// кумтех.рф в разделе РУМО функции *обратная связь* |

**14. РУМО 38.00.00. Экономика и управление**

**РУМО 35.00.00 «Сельское, лесное, рыбное хозяйство»**

(по направлению «Лесное хозяйство и деревообработка»)

КОГПОБУ «Кировский лесопромышленный колледж»

г. Киров, ул. Карла Маркса, д. 115, телефон 67-86-68

**РУМО 38.00.00. Экономика и управление**

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям и рабочим профессиям

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

* Виртуальная выставка методических разработок для преподавателей по учебным дисциплинам, МДК специальностей УГПС 38.00.00 «Экономика и управление»;
* Сборник материалов методического моста.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 38.00.00 | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2024 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО. | февраль, октябрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | не планируется |  | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2024 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Март 2025 |  | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Обновление критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь-февраль 2025 | Председатель  РУМО,  совет по рассмотрению методических материалов | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС | Январь-декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Мониторинг изменений | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 38.00.00 | Декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 38.00.00** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года |  | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Руководители  секций | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  *-* разработка методических указаний к выполнению практических занятий, лабораторных занятий, самостоятельной работы; методических разработок (конспекты лекций, деловая игра, тесты по дисциплине, проблемные задания и т.п.) для педагогического конкурса РУМО, не менее 2 от ПОО). | март 2025 |  | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  - методические указания к выполнению практических занятий, лабораторных занятий, самостоятельной работе; методических разработок (конспекты лекций, деловая игра, тесты по дисциплине, проблемные задания и т.п.) | май 2025 |  | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | февраль-март 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Проведение отборочного тура VI Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области 2024 по компетенции |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | Февраль, октябрь 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА | - | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям  *(какие программы и какое сопровождение)* | - |  | |  |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта:  - организация и проведение регионального педагогического конкурса;  - организация и проведение региональной олимпиады профессионального мастерства обучающихся по УГПС 38.00.00;  - организация и проведение регионального конкурса исследовательских работ;  - организация и проведение регионального чемпионата по табличному редактору. | Март 2025  Апрель 2025  Сентябрь 2025  Декабрь 2025 |  | |  |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | Согласно плану ИРО КО | Председатель,  члены секций  РУМО | | Статья в сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | | Размещение информации на сайте ПОО |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* |

**РУМО 35.00.00 «Сельское, лесное, рыбное хозяйство»**

направление: «Лесное хозяйство и деревообработка»

КОГПОБУ «Кировский лесопромышленный колледж»

г. Киров, ул. Карла Маркса, д. 115, телефон 67-86-68

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям и рабочим профессиям

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

* Виртуальная выставка методических разработок для преподавателей по учебным дисциплинам, МДК специальностей УГПС 35.00.00 Сельское, лесное, рыбное хозяйство» (по направлению «Лесное хозяйство и деревообработка»);
* Сборник материалов методического моста.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 35.00.00 | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО | План работы РУМО на 2024 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год | |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО. | апрель, ноябрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | не планируется |  | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2024 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Март 2025 |  | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Обновление критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь-февраль 2025 | Председатель  РУМО,  совет по рассмотрению методических материалов | Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС | Январь-декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Мониторинг изменений | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 35.00.00 | Декабрь 2025 | Председатель  РУМО,  руководители  секций | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 38.00.00** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года |  | | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Руководители  секций | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  *-* разработка методических указаний к выполнению практических занятий, лабораторных занятий, самостоятельной работы; методических разработок (конспекты лекций, деловая игра, тесты по дисциплине, проблемные задания и т.п.) для педагогического конкурса РУМО, не менее 2 от ПОО). | март 2025 |  | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО  - методические указания к выполнению практических занятий, лабораторных занятий, самостоятельной работе; методических разработок (конспекты лекций, деловая игра, тесты по дисциплине, проблемные задания и т.п.) | май 2025 |  | | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | февраль-март 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Проведение отборочного тура VI Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области 2024 по компетенции |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | апрель, ноябрь 2025 | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА | - | Председатель,  члены секций  РУМО | | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям | - |  | |  |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта:  - организация и проведение регионального педагогического конкурса;  - организация и проведение региональной олимпиады профессионального мастерства обучающихся по УГПС 38.00.00;  - организация и проведение регионального конкурса исследовательских работ;  - организация и проведение конкурса по инженерной графике. | Апрель 2025  Май 2025  Сентябрь 2025  Февраль 2025 |  | |  |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | Согласно плану ИРО КО | Председатель,  члены секций  РУМО | | Статья в Сборник лучших практик |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Руководители  секций | | Размещение информации на сайте ПОО |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Руководители  секций | | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* |

15. РУМО 40.00.00 Юриспруденция

КОГПОБУ «Омутнинский колледж педагогики, экономики и права»

Кировская область, г. Омутнинск, ул. Воровского, д. 3,

телефон (83352) 2 18-31

**Основная тема методической работы PУMO в течении года:**

Патриотическое воспитание как приоритетное направление взаимодействия с профессиональными и общеобразовательными организациями по реализации профориентационной работы

# Методическая продукция по окончанию учебного года:

# Сценарии интерактивных экскурсий в музее колледжа:

# «От героев былых времён…»,

# «Подвиг 62-ой отдельной стрелковой бригады на Северо-Западном фронте в годы ВОВ»

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направление деятельности и основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые**  **результаты** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |
| 1. **Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | |
| 1.1 | Заседание рабочей группы по разработке плана работы РУМО по УГПС 40.00.00 Юриспруденция  Тема: Разработка и рассмотрение плана работы РУМО УГС 40.00.00 Юриспруденция | Декабрь  2024 | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина | План работы РУМО на 2025 год |
| 1.2 | Заседание педагогического совета по утверждению состава РУМО по УГПС 40.00.00 Юриспруденция  размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  PУMO  Т.В. Балыбердина | Приказ о составе РУМО на 2025 год |
| 1.3 | Организация и проведение совещания в формате он-лайн:  1. Организация работы по подготовке и проведению демонстрационного экзамена по компетенции Т11 Правоохранительная деятельность (Полицейский)  2. Подготовкак чемпионату профессионального мастерства «Профессионалы» | Январь 2025 | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина  Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватели | Программа мероприятий.  Информация на сайте |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Круглый стол на тему «Музей колледжа как ресурс патриотического воспитания обучающихся». Интерактивная экскурсия в музей колледжа «Наша память 2.0: реновация музейной экспозиции» (процесс реализации грантового проекта) | Февраль 2025 | | | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина  Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Иванова В.О., преподаватель | | Программа мероприятий. | |
| 1.4 | Организация стажировки педагогических работников КОГПОБУ ОКПЭиП «Ступени профессионального роста»  В отделении судебных приставов по Омутнинскому району ГУФССП по Кировской области  Дата стажировки: март 2025  Кколичество педагогических работников: 1 | Март 2025 | | | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина | | Размещение программы стажировки на сайте РУМО | |
| 1.5 | Заседание рабочей группы по обновлению состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО по УГС 40.00.00 Юриспруденция в 2024 году | Февраль 2025 | | | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина  Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Приказ о составе Совета- январь 2025  Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Заседание рабочей группы по разработке критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями, входящие в состав РУМО по УГС 40.00.00 Юриспруденция | Февраль 2025 | | | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель. | | Критерии оценивания методических материалов, разработанных в рамках РУМО по УГС 40.00.00 Юриспруденция  Размещение информации на сайте РУМО | |
| 1.7 | Получение индивидуальных консультаций и собеседование с представителями ФУМО по УГПС 40.00.00 Юриспруденция с целью организации и проведения регионального этапа Чемпионата по профессиональному мастерству «Профессионалы» в 2024 году по компетенции «Правоохранительная деятельность (полицейский) и проведения ДЭ по специальности 40.02.02 Правоохранительная деятельность | В течение 2025 года | | | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина  Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватели | | Корректировка материалов учебно-методического сопровождения для проведения регионального этапа Чемпионата по профессиональному мастерству «Профессионалы» в 2025 году и ДЭ | |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 40.00.00 Юриспруденция | Декабрь  2025 | | | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина  Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год | |
| 1. **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по специальностям УГПС** | | | | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений не планируется, так как актуализированных ФГОС СПО по специальности 40.02.02 Правоохранительная деятельность нет | | **в течении 2025** | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина, | | В реестре актуализированных  ФГОС СПО по специальности 40.02.02 Правоохранительная деятельность не предусмотрено.  На сайте (странице РУМО) информация об актуализированных  ФГОС СПО по специальности 40.02.02 Правоохранительная деятельность и внесении изменений, создание ресурсной базы новых нормативно правовых документов на сайте будет размещена по мере появления актуализированных ФГОС по специальности. | |
| 2.2 | Проведение аудита ОПОП по специальностям по УГПС 40.00.00 Юриспруденция по мере внедрения новых ФГОС СПО (40.02.04) в профильные образовательные организации | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Рекомендации профильным ПОО по внедрению новых ФГОС СПО (40.02.04) | |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение методических материалов: сценарии интерактивных экскурсии в музее колледжа:«От героев былых времён…»,«Подвиг 62-ой отдельной стрелковой бригады на Северо-Западном фронте в годы ВОВ» для экспертизы в РУМО СПО | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Утверждённый перечень методических материалов:Сценарии интерактивных экскурсии в музее колледжа:«От героев былых времён…»,«Подвиг 62-ой отдельной стрелковой бригады на Северо-Западном фронте в годы ВОВ» размещенный на сайте (странице РУМО) | |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов колледжа в РУМО СПО: Сценарии интерактивных экскурсии в музее колледжа:«От героев былых времён…»,«Подвиг 62-ой отдельной стрелковой бригады на Северо-Западном фронте в годы ВОВ» | | В течение  года | ИРО КО | | Сценарии интерактивных экскурсии в музее колледжа:«От героев былых времён…»,«Подвиг 62-ой отдельной стрелковой бригады на Северо-Западном фронте в годы ВОВ» Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО колледжа) | |
| 2.5 | Подготовка рабочих мест в соответствии с ИЛ, подготовка участников команд, учёба экспертов  для проведения отборочного тура и VI регионального этапа Чемпионата по профессиональному мастерству «Профессионалы» в Кировской области в 2025 году по компетенции «Правоохранительная деятельность (полицейский)  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | | Февраль 2025 | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина  Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Проведение отборочного тура и VI регионального этапа Чемпионата по профессиональному мастерству «Профессионалы» в Кировской области в 2025 году по компетенции «Правоохранительная деятельность (полицейский) | |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС 40.00.00 Юриспруденция) | | Данный вид деятельности не планируется |  | |  | |
| 2.7 | Методические рекомендации к проведению практических занятий для подготовки к проведению демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА по специальности 44.02.02 Правоохранительная деятельность по теме: «Оформление распорядительных документов, которые издаёт руководитель ОВД» | | В течение  года | Председатель  РУМО  Т.В. Балыбердина  Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель  Волоскова В.Ф.,  преподаватель | | Методические рекомендации к проведению практических занятий по теме: «Оформление распорядительных документов, которые издаёт руководитель ОВД» | |
| 2.8 | Разработка коротких программ по перспективным профессиям  не планируется | | Данный вид деятельности не планируется |  | |  | |
| 2.9 | Проведение мастер-классов по реализации программ профессиональных проб «Криминалист», «Полицейский», «Информационная безопасность»  в рамках Мастерских по компетенции Т11 Правоохранительная деятельность в рамках инновационной деятельности – проекта «Билет в будущее» | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Реализация программ профессиональных проб «Криминалист», «Полицейский», «Информационная безопасность»  в рамках Мастерских по компетенции Т11 Правоохранительная деятельность | |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО на научно-практических конференциях ИРО  Тема «Практические занятия в форме практической подготовки на занятиях учебных дисциплин и МДК по специальности 40.02.02 Правоохранительная деятельность как одна из форм формирования профессиональных компетенций у будущих специалистов» | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик | |
| 2.11 **Иные формы работы РУМО по УГПС40.00.00 Юриспруденция** | | | | | | | |
| 2.11.1 | Проведение экскурсии для учащихся общеобразовательных школ г. Омутнинска в современные мастерские КОГПОБУ ОКПЭиПпо компетенции Т11 «Правоохранительная деятельность. Полицейский» с целью патриотического воспитания и ранней профориентации | | В течение  года | Руководители  секций: Балыбердин А.Н., Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Анализ проведённых экскурсий | |
| 2.11.2 | Реализация дорожной карты развития (мастерской) по компетенции: T11 Правоохранительная деятельность (Полицейский) в рамках федерального проекта «Молодые профессионалы» национального проекта «Образование» в целях обеспечения соответствия материально-технической базы современным требованиям для сдачи ДЭ | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Балыбердин А.Н., Волоскова В.Ф., Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Обновление материально-технической базы мастерской по компетенции T11 Правоохранительная деятельность (Полицейский) | |
| 2.11.3 | Организация и проведение областной олимпиады профессионального мастерства по УГПС 40.00.00 Юриспруденция | | Май 2025 | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Волоскова В.Ф., Смоленцева Л.Б., преподаватель, Иванов В.А., преподаватель, Балыбердин А.Н. | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.4 | Участие во Всероссийской олимпиаде по дисциплине «Уголовное право | | Октябрь –ноябрь  2025 | Руководители  секций: Волоскова В.Ф., преподаватель | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.5 | Участие во Всероссийской олимпиаде по дисциплине, «Спецтехника» | | Октябрь –ноябрь  2025 | Руководители  секций: Иванов В.А., преподаватель | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.6 | Участие во Всероссийском конкурсе, посвящённого Дню сотрудника органов внутренних дел Российской Федерации «Полицейским быть - призвание и гордость!» | | Ноябрь 2025 | Руководители  секций: Балыбердин А.Н., Иванова В.О., Багандова С.А., Смоленцева Л.Б., преподаватели | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.7 | Организация и проведение турнира по лазертагу «Патриот» в рамках специальности 40.02.02 Правоохранительная деятельность | | В течение  года | Руководители  секций: Лусников В.Ю. преподаватель, Иванов В.А., преподаватель | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.8 | Участие в региональном полуфинале Всероссийского профессионального конкурса «Флагманы образования» | | Ноябрь 2025 | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.9 | Участие во Всероссийском конкурсе молодёжных проектов среди физических лиц «Росмолодёжь. Гранты. 1 сезон 2024» с проектом «Наша память 2.0: реновация музейной экспозиции». | | В течение  года | Руководители  секций: Лусников В.Ю. преподаватель, Иванова В.О., преподаватель, Киреева В.Ю., преподаватель | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.10 | Участие в Фестивале РИП по теме проекта «Музей образовательной организации как ресурс реализации модели патриотического воспитания обучающихся общеобразовательных и профессиональных учреждений» | | Ноябрь 2025 | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.11 | Участие во Всероссийском конкурсе «Большая перемена» | | В течение  года | Руководители  секций: Лусников В.Ю. преподаватель, Лусникова Е.С., преподаватель, | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.12 | Деловая игра «Выборы президента  В рамках изучения учебной дисциплины «Конституционное право» | | Декабрь 2025 | Руководители  секций: Смоленцева Л.Б., преподаватель | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| 2.11.13 | Участие в районном интеллектуально-правовом квизе «Подросток и закон» среди обучающихся и студентов образовательных организаций Омутнинского района | | Декабрь 2025 | Руководители  секций: Балыбердин А.Н., Иванова В.О., Багандова С.А., Смоленцева Л.Б., преподаватели | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Участие в районных соревнованиях допризывной молодёжи | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Тактическое занятие по основам военной службы, инициатор проведения занятия Центр начальной военной подготовки "Рокот" | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Митинг, посвящённый снятию блокады Ленинграда, место проведения Лобановское госпитальное мемориальное кладбище г. Кирова | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Участие в спортивном мероприятии «Лыжня России» | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Участие в военизированных конкурсах между Орлово-вятским сельскохозяйственным колледжем и Кировским кадетским корпусом имени Героя Советского Союза А.А. Опарина с. Просница Кирово – Чепецкого района | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Областные молодежные казачьи игры «Казачий сполох на Вятке» | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Патриотическая профориентационное мероприятие: Поездка в Республику Татарстан «АлабугаПолитех». | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Мероприятие «Казачьи шермиции в Орлове» с приглашением других учебных заведенеий. | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Конкурс «Олимпийский резерв» | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | День правовой помощи детям (волонтеры, первичная организация Движение Первых) | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Православный час (ежемесячно с приглашением отца Никодима) | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
|  | Конкурс военно – патриотической песни «Холодный ветер» | | По плану работы колледжа 2025 | КОГПОБУ «Орлово- Вятский сельскохозяйственный колледж» | | Повышение имиджа образовательной организации | |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС 40.00.00 Юриспруденция | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР | | Размещение информации на сайте колледжа | |
|  | Наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных колледжей по УГПС 40.00.00 Юриспруденция | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте колледжа | |
|  | Индивидуальное консультирование по проблемам формирования профессиональных компетенций у обучающихся по УГПС 40.00.00 Юриспруденция» при проведении конкурсов профессионального мастерства, в том числе «Профессионалы» | | В течение  года | Руководители  секций: Запольских А.Г., заместитель директора по УР, Рудина А.Г., заместитель директора по УМР, Иванов В.А., преподаватель, Балыбердин А.Н., преподаватель Волоскова В.Ф., преподаватель, Смоленцева Л.Б., преподаватель | | Наличие в разделе РУМО обратной связи  Обмен опытом по проведению занятий в форме практической подготовки в мастерских по компетенции Правоохранительная деятельность. Полицейский при формировании профессиональных компетенций у обучающихся по специальности 40.02.02 Правоохранительная деятельность | |

'

16. РУМО 43.00.00 Сервис и туризм

КОГПОБУ «Кировский технологический колледж»

г, Киров, ул. Воровского, д. 86, телефон 62-91-69

**Основная методическая тема:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям и рабочим профессиям

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

Учебно-методический комплекс программ профессионального обучения:

- программы и учебные планы;

- фонды оценочных средств.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | | **Планируемые результаты** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | | **5** |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО УГПС 43.00.00 Сервис и туризм | Декабрь 2024 года | Председатель  РУМО, зам.директора по УР, зам.директора по УПР | | План работы РУМО на 2025 год |
| 1.2 | Определение членов РУМО | Январь  2025 года | Председатель  РУМО | | Персональный состав РУМО на 2025 год на сайте |
| 1.3 | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО.  1. II Областная научно-практическая конференция «Идеи. Судьбы. Перспективы»  2. Деловая программа в рамках чемпионата «Профессионалы»  3. Проведение Открытого чемпионата «Профессионалы» по компетенциям «Парикмахерское искусство», «Администрирование отеля»  4. Проведение ГИА в форме ДЭ профильного уровня по компетенциям «Парикмахерское искусство», «Администрирование отеля»  5. Круглый стол по подготовке в Демонстрационному экзамену  6. Вебинары по актуальным вопросам подготовки специалистов сферы сервиса.  7. Подготовка и участие студентов в олимпиадах и конкурсах профессионального мастерства  8. Профориентационные мероприятия: День открытых дверей, Билет в будущее, День профессий легкой промышленности | Апрель  2025 года  Март  2025 года  Июнь  2025 года  Круглые столы и вебинары по мере необходимости  В течение года | Председатель  РУМО,  зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК, методист | | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте ПОО |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» (Приложение 1) | январь – июнь - 1  сентябрь –декабрь - 1 | Председатель  РУМО, методист | | Проведение стажировки педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение информации с отчетом на сайте РУМО |
| 1.5 | Создание/обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь  2025 года | Председатель  РУМО,  зам.директора по УР, зам.директора по УПР, председатели ЦК, методист | | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО |
| 1.6 | Актуализация критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями | Январь  2025 года | Председатель  РУМО,  зам.директора по УР, зам.директора по УПР, председатели ЦК, методист | | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.7 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 43.00.00 Сервис и туризм | В течение года по плану заседаний ФУМО | Председатель  РУМО,  председатели ЦК | | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.8 | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС 43.00.00 Сервис и туризм | Декабрь 2025 года | Председатель  РУМО,  зам.директора по УР, зам.директора по УПР, методист | | Отчет о деятельности РУМО УГПС за 2025 год. |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 43.00.00 Сервис и туризм** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | зам.директора по УР, методист | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях.  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО <https://www.ktc-kirov.ru/rumo>) | |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОП / отдельных составляющих ОП по профессиям и специальностям УГПС 43.00.00 Сервис и туризм | В течение  года | зам.директора по УР | Обновление и рекомендации по реализации ОП. | |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году: | В течение  года | Председатель  РУМО, зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК, методист | Учебно-методический комплекс программ профессионального обучения. | |
| 2.4 | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ ФУМО СПО в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО | В течение  года | Специалисты кафедры профессионального образования ИРО КО | Согласованные с региональным оператором методические материалы согласно п.2.3 плана.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (странице РУМО) | |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению отборочного/регионального этапов Чемпионата «Профессионалы»  Участие в деловой программе  регионального чемпионата «Профессионалы» | Февраль – март 2025 года | Председатель  РУМО, зам.директора по УПР,  председатели ЦК. | Проведение отборочного тура Региональном чемпионате «Профессионалы» Кировской области 2025 по компетенциям «Администрирование отеля, «Парикмахерское искусство» | |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС) | В течение  года | Председатель  РУМО, зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК | Изучение запроса работодателей, обучающихся и их законных представителей по выявлению новых и перспективных компетенций по УГПС 43.00.00 Сервис и туризм. Аналитическая записка | |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА Методические рекомендации по подготовке обучающихся к демонстрационному экзамену (43.02.16 «Туризм и гостеприимство», 43.02.17 «Технологии индустрии красоты») | В течение  года | Председатель  РУМО, зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК | Аналитическая справка | |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям:  - УМК программы профессионального обучения «Ассистент экскурсовода»  - УМК программы профессионального обучения «Мастер маникюра»  - УМК программы профессионального обучения «Бровист» | В течение  года | Председатель  РУМО, зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК, методист | Пакет учебно-методических документов по реализации коротких программ. | |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождение ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта.  Организация совместной деятельности с ФУМО 43.00.00 Сервис и туризм  . | В течение  года | Председатель  РУМО, зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК, методист | - Разработка пакета документов и внедрение модели гибкого образовательного маршрута в практику формирования дополнительных профессиональных компетенций  - Размещение информации на сайте РУМО | |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по приоритетным направлениям деятельности | В течение  года | Председатель  РУМО, зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК, методист | Участие в Фестивале региональных инновационных площадок  Статья в сборник, выступление на секции.  Сборник лучших практик | |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение  года | Председатель  РУМО,  зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК, методист | Размещение информации на сайте ПОО | |
|  | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Председатель  РУМО,  зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК, методист | В разделе РУМО на сайте ПОО | |
|  | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Председатель  РУМО,  зам.директора по УР, зам.директора по УПР,  председатели ЦК,  методист | Консультации | |

17. РУМО 44.00.00 Образование и педагогические науки

КОГПОБУ «Кировский педагогический колледж»

г. Киров, ул. Свободы, д. 124, телефон 67-60-94

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Совершенствование подготовки кадров по наиболее востребованным и перспективным специальностям

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

* Формирование хрестоматии для обучающихся по программе «Теория и методика преподавания модуля «Основы православной культуры» образовательной области «Основы религиозной культуры и светской этики». Слободской колледж педагогики и социальных отношений (август 2025);
* Сборник статей по обобщению опыта работы по внедрению Программы сетевого взаимодействия Кировского педагогического колледжа по профориентации. Кировский педагогический колледж (сентябрь 2025);
* Методические рекомендации по проведению модуля «Тайм-менеджмент» в рамках организации работы психолого-педагогического класса. Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий (октябрь 2025).
* «Музей образовательной организации как ресурс реализации модели патриотического воспитания обучающихся образовательных и профессиональных учреждений». Статья. Омутнинский колледж педагогики, экономики и права (ноябрь 2025).

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО по УГС 44.00.00 Образование и педагогические науки | Декабрь 2024 | Председатель  РУМО  Плясунова И.Н. | План работы РУМО на 2025 год |
| 1.2 | Определение членов Совета РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Председатель  РУМО  Плясунова И.Н. | Персональный состав РУМО на 2025 год |
| 1.3. | Организация и проведение областных мероприятий:  семинаров, совещаний, круглых столов, вебинаров для педагогических работников профильных ПОО. | В течение 2025 года | Председатель  РУМО  Плясунова И.Н.  Члены Совета | Программы мероприятий.  Информация на сайте  Отчёт о мероприятиях на сайте РУМО |
| 1.3.1. | Совещание:  Методическое кафе на базе структурного подразделения Детский сад Кировского педагогического колледжа:  - «Подготовка к ГИА в форме демонстрационного экзамена»  - «Вопросы проведения регионального Чемпионата по компетенциям: «Дошкольное воспитание», «Преподавание в младших классах», «Дополнительное образование детей и взрослых», Физическая культура, Спорт и фитнес, Дополнительное образование детей и взрослых  «Вожатская деятельность»  «Организация экскурсионных услуг»  - обсуждение по выявлению новых и перспективных компетенций  - О проведении областной межпредметной профессионально-педагогической олимпиады и областного этапа олимпиады профмастерства в 2025 году.  - Об участии в грантовом конкурсе для создания образовательного кластера «Педагогика» в 2024 году, обсуждение плана работы РУМО. | Январь  19.01. 2025 | Кировский педагогический колледж | Принятие решения о проведении демонстрационного экзамена  Привлечение педагогических колледжей к участию в Чемпионате по компетенциям:  «Дошкольное воспитание», «Преподавание в младших классах», «Дополнительное образование детей и взрослых»,  «Вожатская деятельность» |
| 1.3.2. | Вебинар: «Подготовка к проведению регионального чемпионата «Профессионалы» | Январь 2025 | Слободской колледж педагогики и социальных отношений | Отчет о мероприятии на сайте |
| 1.3.3. | Совещание заместителей директоров, методистов, председателей ПЦК «Совершенствование механизмов организационного и методического сопровождения Областной межпредметной профессионально педагогической олимпиады студентов, областного этапа олимпиады профмастерства, областного конкурса учебно-исследовательских и проектных работ студентов «Ступени в будущее», областного конкурса проектов «Мой первый шаг в науку» образовательных учреждений СПО Кировской области, реализующих ОПОП по  44.00.00 Образование и педагогические науки, 49.00.00 Физическая культура»  2. Об участии в конкурсе на поддержку создания образовательного кластера «Педагогика» федерального проекта «Профессионалитет»: миссия, стратегическая цель, задачи и направления деятельности, организационная структура, мероприятия деятельности финансовое и материально – техническое обеспечение Программы | Февраль 2025 | Кировский педагогический колледж  Плясунова И.Н.  Бочкарева М.В.  Ситникова Н.Г.  Юферева М.А.  Мильчакова Н.А. | Обсуждение вопросов методического сопровождения мероприятий, Положения об Областной межпредметной профессионально педагогической олимпиаде студентов,  содержания ФОС Олимпиады ,  принятие решения об участии в федеральном проекте «Профессионалитет» |
| 1.3.4. | Круглый стол для заместителей директоров по воспитательной работе, преподавателей истории, обществознания, руководителей музеев  «Музей образовательной организации как ресурс реализации модели патриотического воспитания обучающихся образовательных и профессиональных учреждений».  Интерактивная экскурсия в музей колледжа «Наша память 2.0: Реновация музейной экспозиции» (процесс реализации грантового проекта) | Февраль 2025 | Омутнинский колледж педагогики, экономики и права  Балыбердина Т.В.  Рудина А.Г.  Запольских А.Г.  Белоглазова Е.В.  Иванова В.О. | Знакомство с опытом работы |
| 1.3.5. | Открытый Региональный чемпионат «Профессионалы» Кировской области | Февраль  2025 | Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Омутнинский колледж педагогики, экономики и права  Кировский педагогический колледж | Проведен региональный чемпионат по компетенциям «Дошкольное воспитание», «Преподавание в младших классах», «Дополнительное образование детей и взрослых»,  «Физическая культура, спорт и фитнес»  «Вожатская деятельность»  «Организация экскурсионных услуг»  Музейная педагогика  Колледжи приняли участие в еловой Программе чемпионата |
| 1.3.6 | XVIII Областная межпредметная профессионально-педагогическая олимпиада (1 курс), областной этап олимпиады профмастерства (3,4 курс) студентов образовательных учреждений СПО, реализующих образовательные программы по УГС 44.00.00 Образование и педагогические науки | Март  2025 | Кировский педагогический колледж  Плясунова И.Н.  Бочкарева М.В.  Ситникова Н.Г. | Разработано Положение, Программа, ФОС олимпиады, проведено награждение студентов-победителей и призеров,  Отчет на сайте  РУМО |
| 1.3.7. | Подготовка документации к конкурсу на создание образовательного кластера «Педагогика» федерального проекта «Профессионалитет», подписание конкурсной документации | Апрель 2024 | Кировский педагогический колледж  Омутнинский колледж педагогики, экономики и права  Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий  Индустриально-педагогический колледж города Советска  Савльский политехнический техникум  Вятский автомобильно-промышленный техникум  Колледж Вятского государственного университета | Участие в конкурсе  на создание образовательного кластера «Педагогика» федерального проекта «Профессионалитет», |
| 1.3.8. | Круглый стол – «Обеспечение региона педагогическими кадрами (из опыта организации работы психолого-педагогических классов), | Апрель  2025 | Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий  Тюфякова Г.А.  Зыкова Ю.И.  Ковязина О.Н. | Знакомство с опытом работы |
| 1.3.9. | Открытый Региональный этап чемпионата по профессиональному мастерству «Абилимпикс » | Апрель  2025 | Кировский педагогический колледж  Мильчакова Н.А.  Скорнякова М.Г. | Проведен региональный чемпионат по компетенции «Дошкольное воспитание», |
| 1.3.10. | VIII областной конкурс проектов «Мой первый шаг в науку» студентов 1-2 курсов образовательных учреждений СПО, реализующих образовательные программы по УГС 44.00.00 Образование и педагогические науки | Май  2025 | Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Шеренцова О.М.  Глазырина Т.Г.  Шихова А.Л | Разработано Положение, Программа,  проведено награждение студентов-победителей и призеров.  Отчет на сайте  РУМО |
| 1.3.11. | XX III Областной конкурс «Ступени в будущее» образовательных учреждений СПО, реализующих образовательные программы по УГС 44.00.00 Образование и педагогические науки | Май 2025 | Кировский педагогический колледж | Разработано Положение, Программа,  проведено награждение студентов-победителей и призеров.  Отчет на сайте  РУМО |
| 1.3.12 | Вебинар «Перспективы ПОО в реализации проекта для школьников «Моя первая профессия» | Август 2025 | Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Шеренцова О.М.  Глазырина Т.Г.  Шихова А.Л | Обмен опытом работы |
| 1.3.13. | Совещание «Опыт создания УПК: первые итоги, проблемы, перспективы» | Сентябрь 2025 | Кировский педагогический колледж  Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Омутнинский колледж педагогики, экономики и права | Обмен опытом работы |
| 1.3.14. | Фестиваль вожатских практик  среди вожатских отрядов образовательных организаций среднего профессионального образования Кировской области, осуществляющих подготовку по УГПС 44.00.00 «Образование и педагогические науки» | Октябрь  2025 | Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Шеренцова О.М.  Глазырина Т.Г. | Разработано Положение, Программа,  проведено награждение студентов-победителей и призеров.  Отчет на сайте  РУМО |
| 1.3.15. | Профессионально-педагогический творческий конкурс педагогов профессиональных образовательных организаций Кировской области, реализующих образовательные программы по УГПС 44.00.00 Образование и педагогические науки, «Классная тема» | Ноябрь 2025 | Кировский педагогический колледж  Плясунова И.Н.  Бочкарева М.В.  Закизянова Т.Л.  Исупова С.А.  Брагуца Е.И. | Разработано Положение о творческом конкурсе программа.  Обобщен опыт Кировского педагогического колледжа по организации профориентации  Отчет о мероприятии на сайте  РУМО |
| 1.4. | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста»  *Приложение* | 1. январь-июнь -9 2. сентябрь-декабрь - 4 | Колледжи-члены РУМО  Заместители директора, старшие методисты | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2024 году. Размещение на сайте РУМО |
| 1.5. | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году | Январь 2025 | Плясунова И.Н. | Приказ о составе Совета.  Размещение на сайте РУМО |
| 1.5.1. | **Состав Совета:**  Устинова А.Д.  Черепенникова М.Е. |  | Омутнинский колледж педагогики,  экономики и права |
| Глазырина Т.Г.  Шихова А.Л. | Слободской колледж педагогики и социальных отношений |
| Бочкарева М.В.  Закизянова Т.Л. | Кировский педагогический колледж |
| Зыкова Ю.И.  Ковязина О.Н. | Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий |
| 1.6. | Разработка/обновление критериев оценивания методических материалов, представляемых профильными образовательными организациями | Январь 2025 | Плясунова И.Н. | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.7. | Взаимодействие с ФУМО по УГПС 44.00.00 Образование и педагогические науки | В течение года | Председатель РУМО  Плясунова И.Н | Размещение информации на сайте РУМО |
| 1.8. | Формирование отчёта о работе РУМО УГПС | Декабрь | Председатель  РУМО  Плясунова И.Н.,  Члены Совета РУМО | Отчет о деятельности РУМО за 2025 год. |
| **2.** | **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГПС 44.00.00 Образование и педагогические науки** | | | |
| 2.1. | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Председатель РУМО  Плясунова И.Н.  Члены Совета РУМО | Наличие  последней  версии ФГОС СПО на сайте (странице РУМО), информация о внесенных изменениях  Создание ресурсной базы нормативно правовых документов на сайте (странице РУМО) |
| 2.2. | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП по профессиям и специальностям УГПС | В течение  года | Члены Совета РУМО | Рекомендации профильным ПОО |
| 2.3. | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году:    Формирование хрестоматии для обучающихся по программе «Теория и методика преподавания модуля «Основы православной культуры» образовательной области «Основы религиозной культуры и светской этики»  (Слободской колледж педагогики и социальных отношений)  Обобщение опыта работы по внедрению  Программы сетевого взаимодействия Кировского педагогического колледжа по профориентации. Сборник статей  (Кировский педагогический колледж)    Методические рекомендации по проведению модуля «Тайм-менеджмент» в рамках организации работы психолого-педагогического класса  (Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий)  «Музей образовательной организации как ресурс реализации модели патриотического воспитания обучающихся образовательных и профессиональных учреждений». Статья (Омутнинский колледж педагогики, экономики и права ) | Август 2025  Сентябрь 2025  Октябрь 2025  Ноябрь 2025 | Председатель РУМО  Плясунова И.Н.  Члены Совета РУМО | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (на странице РУМО) |
| 2.4. | Экспертиза разработанных методических материалов ПОО в РУМО/ в 2025 году  Рецензирование методических материалов на кафедре профессионального образования ИРО КО | В течение года | Председатель РУМО  Плясунова И.Н.  Члены Совета РУМО | Согласованные с региональным оператором методические материалы.  Рецензии.  Создание ресурсной методической базы на сайте (на странице РУМО) |
| 2.5. | Организация работы по подготовке и проведению отборочного тура Регионального чемпионата «Профессионалы» Кировской области 2025 году  Участие в деловой программе Регионального этапа чемпионата «Профессионал» в Кировской области 2024 году | Февраль 2025 | Шеренцова О.М.  Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Балыбердина Т.В.  Омутнинский колледж педагогики, экономики и права  Плясунова И.Н.  Кировский педагогический колледж | Проведение Регионального этапа чемпионата «Профессионал» Кировской области 2024 по компетенциям «Дошкольное воспитание», «Преподавание в младших классах», «Дополнительное образование детей и взрослых»  «Вожатская деятельность»  «Физическая культура, спорт и фитнес»  «Организация экскурсионных услуг»  Реализация мероприятий Деловой Программы |
| 2.6. | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГПС 44.00.00): | Январь 2025 | Председатель РУМО  Плясунова И.Н. | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7. | Организационно–методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА  Разработка положения о проведении демонстрационного экзамена | Февраль – июнь | Председатель РУМО  Плясунова И.Н.  Члены Совета РУМО | Аналитическая справка |
| 2.8. | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям  Дополнительная программа профессиональной переподготовки с получением квалификации  «Методика и содержание деятельности в сфере физической культуры. Физическая  культура в дошкольных образовательных организациях в условиях реализации ФГОС»  Основная программа профессионального обучения –программа профессиональной подготовки по должности служащего 20434 «Вожатый» (с присвоением квалификации «Вожатый» | Январь – апрель 2025 | Ральникова Н.С., председатель ПЦК Дошкольного и специального дошкольного образования  Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Исупова С.А., зав. отделением специальности «Преподавание в начальных классах»  Юферева М.А., председатель ПЦК специальности «Преподавание в начальных классах»  Кировский педагогический колледж | Годовой отчет  Программа профессиональной переподготовки, методическое сопровождение  Основная программа профессионального обучения –программа профессиональной подготовки  методическое сопровождение |
| 2.9. | Применение в организационно – методическом сопровождении ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта:  «Реализация программы курса «Теория и методика преподавания модуля «Основы православной культуры» образовательной области «Основы религиозной культуры и светской этики»  -Формирование хрестоматии для обучающихся по программе «Теория и методика преподавания модуля «Основы православной культуры» образовательной области «Основы религиозной культуры и светской этики»  Обобщение опыта работы по внедрению  Программы сетевого взаимодействия Кировского педагогического колледжа по профориентации. Сборник статей  Методические рекомендации по проведению модуля «Тайм-менеджмент» в рамках организации работы психолого-педагогического класса  «Музей образовательной организации как ресурс реализации модели патриотического воспитания обучающихся образовательных и профессиональных учреждений». Статья | Август 2025  Сентябрь 2025  Октябрь 2025  Ноябрь 2025 | Раковец О.Л.  Шеренцова О.М.  Шихова А.Л.  Слободской колледж педагогики и социальных отношений)  Плясунова И.Н.  Бочкарева М.В.  Закизянова Т.Л.  Рябова Е.С.  Кировский педагогический колледж  Тюфякова Г.А.  Ковязина О.Н.  Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий  Балыбердина Т.В.  Рудина А.Г.  Омутнинский колледж педагогики, экономики и права | Методические материалы, статьи в сборник педагогических практик ИРО Кировской области |
| 2.10. | Представление опыта работы РУМО по вопросам на научно-практических конференциях ИРО  по работе инновационных площадок:  «Подготовка педагогов дошкольного образования  в условиях учебно-производственного комплекса педагогического колледжа»  - «Условия формирования профессиональной компетентности будущих педагогов в области преподавания образовательной области «Основы религиозных культур и светской этики»  - «Формирование функциональной грамотности студентов колледжа»  (Слободской колледж педагогики и социальных отношений)  Внедрение модели и  Программы сетевого взаимодействия Кировского педагогического колледжа по профориентации (Кировский педагогический колледж)  Представление передового опыта по теме: «Социальное проектирование как средство развития будущих учителей начальных классов» (Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий)  «Музей колледжа как средство патриотического воспитания будущих педагогов « (Омутнинский колледж педагогики, экономики и права) | По плану конференций ИРО Кировской области | Руководители, педагогические работники  Слободской колледж педагогики и социальных отношений  Кировский педагогический колледж  Омутнинский колледж педагогики, экономики и права  Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий | Статьи в сборник, выступления |
| **3.** | **Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС 44.00.00 Образование и педагогические науки | В течение  года | Члены Совета РУМО | Размещение информации на сайте ПОО |
| 3.2 | Создание/ наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Члены Совета РУМО | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3. | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Члены Совета РУМО | Наличие в разделе РУМО *обратная связь* |

**18. РУМО 49.00.00 Физическая культура и спорт**

КОГПОАУ «Орловский колледж педагогики и

профессиональных технологий»

Кировская область, г. Орлов, ул. Ленина, д. 92,

телефон (83365) 2-18-36

**Основная тема методической работы РУМО в течение года:**

Взаимодействие с общеобразовательными организациями Кировской области по реализации профориентационной работы

**Методическая продукция по окончанию учебного года:**

* Сборник методических разработок по организации работы сетевого профильного психолого-педагогического класса

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Направления деятельности и**  **основные мероприятия** | **Сроки** | **Ответственные** | **Планируемые результаты** | |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | |
| **1. Организационное и нормативно-правовое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 1.1 | Разработка, обсуждение и утверждение плана работы РУМО по УГС 49.00.00 Физическая культура и спорт на 2024 год | Декабрь 2024 | Тюфякова Г.А., председатель  РУМО | Разработан план работы РУМО на 2025 год | |
| 1.2 | Определение членов РУМО (персональный состав) размещение на сайте | Январь 2025 | Тюфякова Г.А., председатель  РУМО | Персональный состав РУМО на 2025 год размещен на сайте РУМО | |
| 1.3 | Круглый стол – «Обеспечение региона педагогическими кадрами (из опыта организации работы психолого-педагогических классов)  Областное совещания, тема: «Современные подходы к подготовке педагогов по физической культуре и спорту» | Апрель 2025г  Декабрь 2025г | Тюфякова Г.А., председатель  РУМО,  Преподаватели – члены РУМО  КОГПОБУ «Орловский колледж педагогики и профессиональ ных технологий» | Программы мероприятий.  Информация на сайте РУМО  Отчёт о мероприятиях на сайте РУМО | |
| 1.4 | Организация стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» | 1. январь - июнь-**2**  2.сентябрь -декабрь-**1** | Колледжи-члены РУМО  Заместители директора, методисты | Подготовка предложений для приказа МО по проведению стажировок педагогических работников ПОО «Ступени профессионального роста» в 2025 году. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.5 | Обновление состава Совета по рассмотрению методических материалов, представляемых профильными профессиональными образовательными организациями для экспертизы РУМО СПО в 2025 году  ***Состав совета***:  Зыкова Ю.И.,  Ковязина О.Н. (Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий»),  Катаева М.В. (Омутнинский колледж педагогики, экономики и права),  Скокова С.Г. (Слободской колледж педагогики и социальных отношений),  Багаев А.А. (Индустриально-педагогический колледж г. Советска). | Январь 2025 | Тюфякова Г.А., председатель  РУМО | Приказ о составе Совета. Размещение на сайте РУМО | |
| 1.6 | Взаимодействие с ФУМО по УГПС | В течение года | Тюфякова Г.А., председатель РУМО | Использована информация с сайта Портал федеральных учебно-методических объединений в профессиональном образовании об основных направлениях деятельности ФУМО в течение 2025 г | |
| 1.7 | Формирование отчёта о работе РУМО по УГС 49.00.00 Физическая культура и спорт за 2024 год | Декабрь 2024г. | Тюфякова Г.А., председатель РУМО | Составлен отчёт о работе РУМО за 2024 год и выложен на сайте РУМО | |
| 1.8 | Организация взаимодействия с КРО ОГФСО «Юность России», ОМО руководителей и преподавателей физического воспитания по вопросам участия в 13-й областной Спартакиаде студентов ПОО в 2025 г. | В течение года | Руководители физического воспитания колледжей | Участие обучающихся по специальности 49.02.01 Физическая культура в 13-ой областной спартакиаде студентов ПОО в 2025 г. | |
| 1.9 | Организация взаимодействия с РУМО по УГС 44.00.00 «Образование и педагогические науки» по вопросам участия обучающихся по специальности 49.02.01 Физическая культура:  - в областном конкурсе учебно-исследовательских и проектных работ студентов ПОО Кировской области, реализующих образовательные программы СПО УГС 44.00.00 «Образование и педагогические науки», 49.00.00 «Физическая культура и спорт» «Ступени в будущее»  - в VIII областном конкурсе проектов студентов 1 курсов «Первые шаги в науку»  - в фестивале вожатских практик среди вожатских отрядов образовательных организаций среднего профессионального образования Кировской области, осуществляющих подготовку по УГПС 44.00.00 «Образование и педагогические науки» | В течение года | Преподаватели – члены РУМО | Участие обучающихся конкурсах и мероприятиях | |
| **Научное и учебно-методическое обеспечение образовательного процесса по**  **специальностям УГС 49.00.00 Физическая культура и спорт** | | | | | |
| 2.1 | Мониторинг изменений, вносимых во ФГОС СПО, обновлённых нормативно-правовых документов | В течение  года | Тюфякова Г.А., председатель РУМО,  Ковязина О.Н., методист, | | Наличие ФГОС СПО, нормативных документов на сайте колледжа |
| 2.2 | Экспертная деятельность. Аудит ОПОП / отдельных составляющих ОПОП по УГС 49.00.00 Физическая культура и спорт | В течение  года | Тюфякова Г.А., председатель РУМО  Ковязина О.Н., методист | | Рекомендации профильным ПОО. |
| 2.3 | Рассмотрение и утверждение перечня методических материалов, которые будут разработаны и представлены ПОО для экспертизы в РУМО и ФУМО СПО в 2025 году  Сборник методических разработок по организации работы сетевого профильного психолого-педагогического класса (Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий») | Февраль 2025 | Ковязина О.Н., методист | | Утверждённый перечень методических материалов, размещенный на сайте (странице РУМО) |
| 2.4 | Экспертиза методических разработок ПОО.  Рецензирование методических разработок на кафедре профессионального образования ИРО Кировской области  Сборник методических разработок по организации работы сетевого профильного психолого-педагогического класса (Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий») | В течение года | Тюфякова Г.А., председатель РУМО  Совет по рассмотрению методических материалов | | Создание ресурсной методической базы на сайте КОГПОАУ «Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий» |
| 2.5 | Организация работы по подготовке и проведению регионального этапа чемпионата «Профессионал» в 2025 году по компетенции Физическая культура, спорт и фитнес  Участие в деловой программе регионального этапа чемпионата «Профессионал» в 2025 году по компетенции Физическая культура, спорт и фитнес | Февраль – март 2025 | Шеренцова О.М., директор  КОГПОБУ «Слободской колледж педагогики и социальных отношений» | | Проведение регионального этапа чемпионата «Профессионал» в 2025 году по компетенции Физическая культура, спорт и фитнес |
| 2.6 | Проведение экспертных обсуждений по выявлению новых и перспективных компетенций (в рамках РУМО УГС 49.00.00) | Сентябрь-декабрь 2025 | Тюфякова Г.А., председатель РУМО,  Преподаватели – члены РУМО | | Аналитическая записка направляется в ИРО КО |
| 2.7 | Организационно – методическое сопровождение подготовки и проведения процедуры демонстрационного экзамена в рамках ПА и ГИА:  Разработка положения о проведении демонстрационного экзамена | Февраль- июнь | Тюфякова Г.А., председатель РУМО,  Зыкова Ю.И., Бартева Е.В. | | Аналитическая справка |
| 2.8 | Организационно – методическое сопровождение разработки коротких программ по перспективным профессиям  Дополнительная программа профессиональной переподготовки с получением квалификации «Специалист по фитнесу (фитнес-тренер)» | Январь-апрель 2025 | КОГПОБУ «Слободской колледж педагогики и социальных отношений»  Скокова С.Г., председатель П(Ц)К Физическая культура, Купча В.В., зав. мастерской «Физическая культура» | | Программа профессиональной переподготовки, методическое сопровождение |
| 2.9 | Применение в организационно – методическом сопровождении ПОО результатов инновационной деятельности, передового опыта  - Здоровьесберегающие технологии на уроках физической культуры в рамках реализации ФГОС (Орловский колледж педагогики и профессиональных технологий)  - Разработка коротких программ по перспективным профессиям -  Дополнительная программа профессиональной переподготовки с получением квалификации «Специалист по фитнесу (фитнес-тренер)» (Слободской колледж педагогики и социальных отношений) | В течение года | Тюфякова Г.А., председатель РУМО,  Ковязина О.Н., методист  Преподаватели – члены РУМО | | Представление на кафедру материалов лучших практик деятельности (методические материалы) |
| 2.10 | Представление опыта работы РУМО по внедрению и реализации нового ФГОС СПО по специальности 49.02.01 Физическая культура на научно-практических конференциях ИРО | В течение года | Тюфякова Г.А., председатель РУМО  Преподаватели – члены РУМО | | Сборник лучших практик |
| 2.11 | Организация профессиональных и спортивных конкурсов для обучающихся по специальности 49.02.01 Физическая культура:  - Областная олимпиада профессионального мастерства среди обучающихся ПОО Кировской области, реализующих ОПОП СПО по специальности 49.02.01 Физическая культура | Февраль 2025 | Тюфякова Г.А., председатель РУМО,  Ковязина О.Н., методист | | Проведена областная олимпиада профессионального мастерства среди обучающихся ПОО Кировской области, реализующих ОПОП СПО по специальности 49.02.01 Физическая культура |
| **3. Информационно-методическое обеспечение работы РУМО** | | | | | |
| 3.1 | Информирование общественности о ходе и результатах работы РУМО по УГПС. | В течение всего периода | Тюфякова Г.А., председатель РУМО,  Ковязина О.Н., методист | | Размещение информации на сайте окпипт.рф и официальной группе ВКонтакте  Рассылка информационных писем |
| 3.2 | Наполнение общей (сетевой) ресурсной базы, предоставление коллективного доступа профильных ПОО | В течение  года | Методисты колледжей-членов РУМО | | Наличие ресурсной методической базы в разделе РУМО на сайте ПОО |
| 3.3 | Осуществление методической и консультативной поддержки профильных ПОО | В течение  года | Методисты колледжей-членов РУМО | | Наличие в разделе РУМО обратной связи |

Учебное издание

**Сборник планов работы**

**региональных учебно-методических**

**объединений в системе среднего**

**профессионального образования**

**Кировской области**

Сборник материалов

Редактор

Технический редактор

Подписано в печать

Формат 60х84 1/16

Бумага офсетная.

Усл. п. л. 4

КОГОАУ ДПО «ИРО Кировской области»

610046, г. Киров, ул. Р. Ердякова, д. 23/2